## L'UNESCO met en exergue les acquis de la Révolution Cubaine



La Havane, 6 février (RHC)- Herman Van Hooff, directeur du Bureau de la Culture pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a signalé que Cuba occupe une place reconnue à l'échelle mondiale en raison de ses indices élevés d'application des objectifs de l'Éducation pour Tous.

Herman Van Hooff a relevé que l'UNESCO est satisfaite des acquis de l'enseignement cubain. Il a mentionné plusieurs domaines importants comme l'attention primaire infantile à travers le programme « Educa à tu hijo » (Éduque ton enfant), l'enseignement primaire élémentaire et la campagne d'alphabétisation.

Un document de cet organe relève que Cuba est le pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes ayant l'indice le plus élevé dans le Développement de l'Éducation et celui qui destine à l'éducation le gros de son PIB.



## Radio Habana Cuba